

## Ruiz Massieu dice a cadena de EU que sí supo de la visita de Trump a Los Pinos, pero horas antes

Por [Redacción / Sin Embargo](#) septiembre 23, 2016 - 8:04 pm • 0 Comentarios

Tras la polémica que generó la visita de Donald Trump a México, y aún más la postura relajada del Presidente Enrique Peña Nieto ante la posibilidad de un muro fronterizo pagado y construido por mexicanos, Claudia Ruiz Massieu reconoció que estuvo enterada de la invitación al magnate horas antes del encuentro en Los Pinos. A la hora de las críticas, los funcionarios federales se deslindaron de haber hecho tal propuesta, sin embargo, el que pagó “el error histórico” fue Luis Videgaray Caso, quien tuvo que dejar la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Ciudad de México, 23 de septiembre (SinEmbargo).- Claudia Ruiz Massieu, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), afirmó que supo de la visita de Donald Trump a México horas antes de que ésta se realizara.

En entrevista con la cadena de noticias *MSNBC*, Ruiz Massieu fue cuestionada sobre si estuvo al tanto de la polémica visita del magnate neoyorquino.

“Bueno, tuve la confirmación de que él estaría en México el día anterior, de hecho estaba en Milwaukee, estaba inaugurando nuestro Consulado número 50 en los Estados Unidos cuando recibí la confirmación de que él iba a estar en México”, respondió la funcionaria, quien se encuentra en una gira de trabajo por Washington, EU.

Ruiz Massieu agregó que “es importante tener un diálogo abierto acerca de la naturaleza de nuestra relación, acerca de cómo ésta es una relación estratégica e importante para ambos países, sobre las muchas contribuciones que hace todos los días la comunidad mexicana al crecimiento y la prosperidad de los Estados Unidos, y es particularmente importante tener este diálogo y esta conversación con actores que no tienen toda esa información o conocimiento sobre quiénes somos”.

Sobres las críticas por el discurso relajado del Presidente Enrique Peña ante el candidato republicano a la Casa Blanca, Ruiz Massieu dijo que el mandatario fue muy claro en destacar que para México la migración es una fuente de prosperidad y que ambos países deben trabajar de manera conjunta.

Asimismo, rechazó a la posibilidad de construir un muro ente los dos países y destacó la relevancia del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

La invitación por parte del Gobierno mexicano al magnate neoyorquino fue calificada como un “error histórico”. A la hora de las críticas, los funcionarios federales se deslindaron de haber hecho tal propuesta.

El diario *Reforma* y el periodista Carlos Loret de Mola comenzaron a especular al respecto: el medio capitalino señaló que la decisión de invitar a Trump se tomó 2luego de que el Presidente Enrique Peña Nieto sostuvo una reunión con el titular de Hacienda en Los Pinos, justo un par de días después de las revisiones de las calificadoras Standard & Poor’s y Moody’s”.

Citando fuentes cercanas, el diario de circulación nacional indicó que Videgaray Caso “fue el encargado de recibir a Trump en el hangar presidencial”.

Lo que motivó a Videgaray a traer a Trump a Los Pinos, refirió *Reforma*, era mandar una señal de estabilización de los mercados y calmar los temores que existen sobre los impactos en la economía mexicana de un eventual triunfo del candidato republicano a la Presidencia de Estados Unidos.

En tanto, Loret de Mola señaló que la noticia tomó por sorpresa a la canciller Ruiz Massieu, quien se encontraba en Estados Unidos, así como al Embajador de México en Estados Unidos, Carlos Sada, y al subsecretario de América del Norte, Paulo Carreño.

“No lo sabía el gabinete. Al grado que cuando se les notificó, entre algunos hubo desconcierto y entre otros franca desaprobación. Esto explica los rostros de luto que exhibieron en la primera fila de la conferencia de prensa”.

Finalmente, Peña Nieto tomó una decisión que confirmaría al culpable del “error histórico”: el pasado 7 de septiembre Luis Videgaray, su más cercano y poderoso colaborador, dejó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).